英語の規則変化　2008.5.31版　＊：重要マーク 2013.7.17、20170711改訂
＊名詞の複数変化　と　動詞の三人称単数現在形

＊原則：語尾にsを付ける。(発音: 無声音が語尾なら[s]　有声音（母音含む）が語尾なら[z])

＊語尾が、子音字+y なら　yをiesにする。
語尾の発音が、[s],[z],[sh],[ch],[dj]なら、es を付ける。(発音: es を[iz]と発音)

＊動詞の過去形・過去分詞

＊原則：語尾にedを付ける。(発音: t, dが語尾なら[id]、無声音が語尾なら[t]、有声音（母音含む）が語尾なら[d])

＊語尾が、子音字+y なら　yをiedにする。
語尾が、アクセントのある短母音+子音１文字なら、子音字を重ねedを付ける。但し oo+子音字 の場合は子音を重ねない。

２音節以上の動詞で、アクセント音節のlが語尾なら、lを重ねedを付ける。
語尾が、無音のe なら、eを除いて e dを付ける。

動詞の現在分詞

原則：語尾にingを付ける。
語尾が、アクセントのある短母音+子音１文字なら、子音字を重ねingを付ける。但し oo+子音字 の場合は子音を重ねない。

２音節以上の動詞で、アクセント音節のlが語尾なら、lを重ねingを付ける。

語尾が、無音のe なら、eを除いてingを付ける。

語尾がeeなら、 ただing を付ける。

語尾がieなら、 ie を ying にする。

問  次の動詞の、三人称単数現在形, 過去形, 現在分詞 を作れ

＊walk walks walked walking
＊study studies studied studying: 子音字+y
＊( play plays played playing ): 母音字+y

fix fixes fixed fixing
stop stops stopped stopping: アクセント短母音+子音１文字　アクセントが語尾にある
control controls controlled controlling: 語尾がアクセントl　アクセントが語尾にある
( visit visits visited visiting ) : 短母音+子音１文字　アクセントが語尾に無いので
( cook cooks cooked cooking ) : oo+子音字

hope hopes hoped hoping: 語尾が無音のe
agree agrees agreed agreeing: 語尾がee

lie嘘をつく lies lied lying: 語尾がie
＊形容詞と副詞（短音節）の比較級・最上級

＊原則：語尾にer, estを付ける。（3音節以上と一部の2音節のものは、more, most で対処）

＊語尾が、子音字+y なら　yをier, iest にする。
語尾が、短母音+子音１文字なら、子音字を重ねer, estを付ける。

語尾が、無音のe なら r, stを付ける。

問　次の形容詞の、比較級・最上級を作れ。

＊fast faster fastest

＊easy easier easiest: 子音字+y
big bigger biggest: 短母音+子音１文字

要注意　動詞 lie について

　原形　　　　　　　　　　　３単現　過去形　過去分詞　現在分詞

　lie（嘘をつく：規則動詞）   lies    lied    lied        lying***(ie+ing = ying)

  lie（横たわる：不規則動詞） lies    lay     lain       lying***(ie+ing = ying)

  lay（置く：不規則動詞）    lays    laid    laid       laying

